



El emblemático teatro circo de El Algar inaugurará la remodelación y mejora del inmueble y la nueva temporada teatral 2017/18 con la representación de la obra 'El cianuro... ¿sólo o con leche?', de Juan José Alonso Millán que pondrá en escena los días 6 y 7 de este mes(viernes y sábado próximos) la Compañía Teatro Apolo bajo la dirección de Mercedes García.

Ambas jornadas tienen como horario de inicio de las obras las 21.30 horas. Reserva de entradas a través del número de teléfono 648 71 00 99

Estreno con 'cianuro' del Apolo

Escrito por 21DEhoy agenCYA. 2 de octubre de 2017, lunes
